

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que l'offre de la "Montreal Light, Heat & Power Co.", de céder la partie (projetée) 1A du lot No 159 du cadastre de la rue DeLévis (maintenant rue Bercy), à partir de la rue Hochelaga jusqu'à la rue Sherbrooke, soit acceptée gratuitement et sans condition de la "Montreal Light, Heat & Power Co."; et, de plus, qu'un acte notarié soit préparé en conséquence.

22.—La prise en considération du rapport de la Commission de la Voirie, en date du 17 septembre 1907, recommandant le changement de nom de la ruelle St-Pierre en celui d'avenue Lartigue, et le changement du nom de la rue St-Alphonse en celui de rue De Salaberry, est différée jusqu'à la prochaine assemblée.

23.—De l'inspecteur de la Ville, au sujet de la construction d'un égout dans la rue Valois, à partir de la rue Ontario jusqu'à la rue Ste-Catherine.

Déposé sur le bureau.

24.—Le rapport de la Commission de la Voirie, en date du 10 décembre 1907, recommandant la construction d'un égout dans la rue Bercy, à partir de la rue Hochelaga, jusqu'à la rue Sherbrooke, est différé jusqu'à la prochaine séance.

25.—De l'inspecteur de la Ville, refusant de recommander la radiation des lignes homologuées de la rue Saint-Zotique, à partir de la rue St-André jusqu'à la rue Labelle.

Déposé aux archives.

26.—De l'inspecteur de la Ville, refusant de recommander la radiation des lignes homologuées de la rue DeFleurimont, à partir de la rue Boyer jusqu'à la rue Labelle.

Déposé aux archives.

27.—Soumis et lu le rapport de la Commission de la Voirie, renvoyé de nouveau à cette Commission par le Conseil, recommandant la radiation des lignes homologuées des rues DeFleurimont et Comte, à partir de la rue Champlain jusqu'à l'avenue Papineau, et l'acceptation de l'offre de M. W.-G. Ross de céder, comme compensation de la radiation des lignes homologuées desdites rues ci-haut mentionnées, deux rues projetées entre les rues Champlain et Papineau.

Sur proposition de M. l'échevin Duquette, il est

Résolu: De présenter de nouveau au Conseil un rapport recommandant de rayer les lignes homologuées des deux côtés des rues DeFleurimont et Comte, entre la rue Champlain et l'avenue Papineau, et de prier le Département en Loi d'exercer les procédures légales à cet effet; et, de plus, que l'offre de cession, faite par M. W.-G. Ross, des deux rues projetées, entre la rue Champlain et l'avenue Papineau, soit acceptée gratuitement et sans condition en compensation de la radiation des lignes homologuées des rues ci-dessus mentionnées; que soit dressé un acte notarié en conséquence; et que Son Honneur le Maire et le greffier de la Ville soient autorisés à le signer au nom de la Ville. (MM. les échevins Larivière et Leclaire dissidents).

28.—Soumis et lu un extrait des minutes du Conseil, en date du 6 avril courant, relativement au rapport de la Commission des Finances qui souscrit, jusqu'à concurrence de \$400 seulement, au rapport de cette Commission touchant les dommages causés par l'incendie au clos de la rue McCord.

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de préparer et de faire signer par M. Smith, propriétaire de la cour, une quittance complète à la Ville pour le montant de \$400.

29.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un montant de \$15,000 soit affecté au service de la Voirie pour l'enlèvement de la neige et de la glace sur les rues où ne circulent pas les tramways, afin d'éviter les inondations et les réclamations en dommages.

Adjournement.

RAOUL BOLTE,
Secrétaire.

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 10 avril

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, président, Lavallée, Sadler, Guay, Robinson et Fraser.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the Montreal Light, Heat & Power Co's offer to cede part of lot AI, cadastral No. 159 of proposed DeLévis street (now Bercy street) from Hochelaga to Sherbrooke street be accepted gratuitously and without condition from the Montreal Light, Heat & Power Co., and, furthermore, that a notarial deed be drafted accordingly.

22.—Consideration of the Road Committee's report, dated the 17th September 1907, recommending that the name of St. Peter lane be changed into that of Lartigue avenue, and St. Alphonse street into that of DeSalaberry was deferred until next meeting.

23.—From the City surveyor, anent the construction of a sewer in Valois street from Ontario to Ste. Catherine street.

Laid on the table.

24.—The Road Committee's report, dated the 10th of December 1907, recommending that a sewer be constructed in Bercy street, from Hochelaga to Sherbrooke street was deferred until the next meeting.

25.—From the City surveyor stating he does not recommend the erasure of homologated lines of St. Zotique street from St. Antoine to Labelle street.

Filed of record.

26.—From the City surveyor stating he does not recommend the erasure of homologated line of De Fleurimont street, from Boyer to Labelle street.

Filed of record.

27.—Submitted and read the report of the Road Committee, referred back to this Committee by Council, recommending the erasure of homologated lines of De Fleurimont and Comte streets, from Champlain street to Papineau avenue, and the acceptance of Mr. W. G. Ross' offer, as compensation for the erasure of homologated lines of the above mentioned streets, to cede two proposed streets, between Champlain and Papineau streets.

On motion of Ald. Duquette, it was

Resolved: That a report be made again to Council recommending that the homologated lines on both sides of DeFleurimont and Comte streets, between Champlain street and Papineau avenue, be erased, and that the Law Department be instructed to take the necessary legal proceedings to that effect, and furthermore, that the offer of cession of the two proposed streets between Champlain street and Papineau avenue, be accepted gratuitously and unconditionally from Mr. W. G. Ross, as a compensation for the erasure of the homologated lines of the streets above mentioned, and that a notarial deed be prepared accordingly, and that His Worship the Mayor and the City clerk be authorized to sign the same on behalf of the City. (Ald. Larivière and Leclaire dissenting).

28.—Submitted and read an extract from the minutes of a special meeting of the City Council, held the 6th April 1908, in regard to a report from Finance Committee concurring in the report of the Road Committee, for a sum of \$400 only for the McCord street yard fire.

Resolved: That the City surveyor be requested to prepare and have Mr. Smith, proprietor of the yard, to sign a full discharge to the City for the sum of \$400.

29.—*Resolved:* That a report be made to Council recommending that an appropriation of \$15,000 be voted to the Road Department for the removal of snow and ice on streets where there are no cars operated, so as to avoid floodings and claims for damages.

Adjourned.

RAOUL BOLTE,
Secretary.

FINANCE COMMITTEE

Report of meeting held the 10th of April.

Present: Ald. L. A. Lapointe, chairman, Lavallée, Sadler, Guay, Robinson and Fraser.